
 

Выписка из протокола заседания президиума ПКФСО 

 

Дата проведения: 26 мая 2022 года  

Место проведения: г. Владивосток, ул.Кирова, дом № 101 

Начало заседания: 19-00 часов 

Окончание заседания: 21-30 часов 

 

Присутствовали члены Президиума ПКФСО: 

 

 

1.  Белянцев Сергей Иванович 

2.  Корягин Александр Николаевич 

3.  Мусина Марина Анатольевна 

4.  Юрченко Михаил Олегович 

5.  Шерстобитов Игорь Александрович 

6.  Корягина Яна Юрьевна 

7.  Мещеряков Александр Анатольевич 

8.  Васильев Иннокентий Николаевич 

9. Таранов Даниил Константинович 

 

Гости: 

1. Галлямова О.Г. 

2. Чупанов А.А. 

 

 

Кворум членов Президиума имеется (9 чел.) 

Президиум правомочен принимать решения по вопросам повестки дня.        

Подсчет голосов вела Мусина Марина Анатольевна. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Отчет о прошедшем Чемпионате и Первенстве Приморского края на удлиненных и 

укороченных дистанциях, 13-15 мая 2022, с. Хороль.  

2. Отчет о прошедших городских соревнованиях, посвященных Дню Победы.  

3. Отчет о проведении краевых соревнований в рамках Всероссийских массовых 

соревнований «Российский Азимут» 21 мая 2022г.  

4. Подготовка к проведению Чемпионата и Первенства Приморского края 03-05 июня 

2022г., с. Каймановка. 

5. Предложение проекта о повышении квалификации и количества судей -практическое 

направление. 

6.Разное 

 

1.По первому вопросу повестки дня: Отчет о прошедшем Чемпионате и Первенстве 

Приморского края по спортивному ориентированию (кросс-марафон/кросс-лонг/кросс-

спринт-общий старт). 

Слушали: Белянцев С.И., директор соревнований, напомнил, что 13-15 мая 2022 года в с. 

Хороль состоялся личный Чемпионат и Первенство Приморского края по спортивному 

ориентированию (кросс-марафон/кросс-лонг/кросс-спринт-общий старт). Было заявлено 

228 человек, участвовало 210 человек, 9 МО. На церемонии открытия присутствовали 

Глава Хорольского муниципального округа Губайдуллин Алексей Анатольевич и 

Начальник управления образования Абросимова Алла Александровна. Параллельно 

проходил 1 старт 2-го этапа Первенства Приморского края среди муниципальных 

образований. Соревнования проводились согласно программе соревнований. 



Предложено: Признать проведение Чемпионата и Первенства Приморского края по 

спортивному ориентированию (кросс-марафон/кросс-лонг/кросс-спринт-общий старт) 

успешным. 

Решили: Проведение Чемпионата и Первенстве Приморского края по спортивному 

ориентированию (кросс-марафон/кросс-лонг/кросс-спринт-общий старт) признать 

успешным.  

 

 По второму вопросу повестки дня: Отчет о проведении Городских соревнованиях по 

спортивному ориентированию, посвященных Дню Победы. 

Слушали: Юрченко М.О. сообщил, что 7-8 мая прошли Городские соревнования, 

посвященные Дню Победы. Было заявлено 148 человек, участвовало 130 человек, 8 мая - 

было заявлено 146 человек, участвовало 116 человек.  В судействе были задействованы 

неопытные ребята, к которым были приставлены наставники. По отзывам тренеров - были 

сложные дистанции для групп МЖ12, было много снятых участников по этим группам. 

Начальник дистанций - Черепанов И.  

Предложено: дистанции групп МЖ12 согласовывать с Фирсовым А.Б., инспектором карт 

младших групп. Подготовить документ и вернуться к этому вопросу. 

Предложено: Признать проведение Городских соревнований по спортивному 

ориентированию, посвященных Дню Победы, успешным. 

Решили: Проведение Городских соревнований по спортивному ориентированию, 

посвященных Дню Победы, признать успешным. 

 

По третьему вопросу повестки дня: Отчет о проведении краевых соревнований в рамках 

Всероссийских массовых соревнований «Российский Азимут» 21 мая 2022г.  

Слушали: Директор соревнований Российский Азимут 2022, сообщил, что 21 мая 2022 

года на территории Кампуса ДВФУ состоялись очередные традиционные Всероссийские 

соревнования «Российский Азимут-2022». Поблагодарил всех за командную работу. 

Проведение нашего мероприятия наложилось с проведением Дуатлона «Остров» 

Федерации Триатлона, которое также проходило на Стадионе.  

Слушали: Главный секретарь Галлямова О.Г. сообщила, что в этом году было заявлено 

833 человек, участвовало фактически - 686.  

Слушали: Шерстобитов И.А, главный судья старта сообщил, что старты по забегам 

давались вовремя.  

Слушали: Корягин А.Н., главный судья финиши, сообщил, что все на финише сработали 

хорошо. Корягин А.Н. предложил собраться уже в ноябре 2022г. по вопросу подготовки к 

Российскому Азимуту- 2023г., чтобы каждый учел свои пожелания и замечания по своей 

зоне ответственности. 

Предложено: Признать проведение Краевых соревнований в рамках проведения 

Всероссийских соревнований по спортивному ориентированию «Российский Азимут» 

успешным. Организовать сбор по подготовке к РА - 2023 в ноябре 2022 г. 

Голосование: Единогласно. 

Решили: Проведение Краевых соревнований в рамках проведения Всероссийских 

соревнований по спортивному ориентированию «Российский Азимут» признать 

успешным. Организовать сбор по подготовке к «РА - 2023» в ноябре 2022 г. 

 

По четвертому вопросу повестки дня: Подготовка к проведению Чемпионата и 

Первенства Приморского края 03-05 июня 2022г., с. Каймановка. 

Слушали: Белянцев С.И., директор соревнований, сообщил, что идет подготовка центра 

соревнований в с.Каймановка на территории ПГСХА. Начальник дистанций - Маслов А.Н., 

ССВК, помощники - Черепанов И., Кравцов И, главный секретарь - Галлямова О.Г, 

главный судья  - Васильев И.Н. 

Предложено: Принять информацию к сведению. 

 



По пятому вопросу повестки дня: Предложение проекта о повышении квалификации и 

количества судей -практическое направление. 

Слушали: Юрченко М.О. предложил в летний период организовать проведение открытых 

тренировок, на которых можно опробовать работу отдельных бригад: бригады старта, 

бригада финиша, хронометристы, коменданты.  

Предложено: Принять информацию к сведению. Инициативу одобрить. Трен.Совету 

поручено составить календарь тренировок в течение 7 дней (даты и районы). 

 

По шестому вопросу повестки дня: Разное. 

Слушали: Мусина М.А. сообщила собравшимся, что в Президиум ПКФСО поступили два 

заявления на вступление в члены ПКФСО от Мещерякова Дмитрия Александровича и 

Кузнецова Владислава Вячеславовича.  

Предложено: Принять в члены Президиума Мещерякова Дмитрия Александровича и 

Кузнецова Владислава Вячеславовича.  

Решено: Мещерякова Дмитрия Александровича и Кузнецова Владислава Вячеславовича 

принять в члены ПКФСО. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Президент ПКФСО                                    С.И.Белянцев 

 

Секретарь ПКФСО               М.А.Мусина 


